

L'ambassade russe à Kiev est attaquée par les ultra nationalistes



Moscou, 16 juin (RHC-Granma)- Le ministre russe des Affaires étrangères , Sergueï Lavrov a dénoncé dimanche, que les manifestants qui ont attaqué samedi l'ambassade de la Russie à Kiev « voulaient s'approprier l'édifice et voir couler le sang ».

Les ultra nationalistes ont escaladé les grilles de l'ambassade cassant des fenêtres et attaquant des véhicules diplomatiques.

Sergueï Lavrov a ajouté « nos diplomates sont d'avis que les attaquants voulaient s'approprier physiquement de l'ambassade ». Il a déclaré que les militants de l'unité Azov, financé par l'oligarque ukrainien Igor Kolomoïski, ont joué un rôle dans l'attaque à l'ambassade de la Russie.

La manifestation a été organisée pour protester suite à la destruction d'un avion ukrainien de transport de troupes, qui a causé 49 morts à Lougansk.

La Russie a condamné l'attaque et a dénoncé la passivité de la police ukrainienne face à ces actions provocatrices.

L'agence RIA Novosti a signalé qu'une note de protestation envoyée par le Ministère des Affaires étrangères de la Russie au Ministère ukrainien des Affaires étrangères signale que les responsables doivent être punis et les victimes dédommagées .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25948-lambassade-russe-a-kiev-est-attaquee-par-les-ultra-nationalistes>



Radio Habana Cuba